



07.01.2015

UN ATTENTAT QUI VISE LE CŒUR DE NOTRE DÉMOCRATIE

Communiqué de l'Observatoire de la liberté de création

L'ensemble des membres de l'Observatoire de la liberté de création fait part de sa consternation à la suite du terrible attentat qui a frappé *Charlie Hebdo*. Nos pensées accompagnent les victimes et leurs familles. La liberté de la presse est une liberté fondamentale, et la mort de douze personnes, dont quatre grands caricaturistes, vise le cœur de notre démocratie. Ces journalistes ont péri dans le noble exercice de leur métier.

L'Observatoire de la liberté de création condamne fermement ces actes inqualifiables, et, face à l'horreur de cette violence, assure la rédaction de *Charlie Hebdo* de son soutien, et affirme sa détermination à poursuivre son combat contre toute forme de censure.

L'Observatoire de la liberté de création appelle au rassemblement aujourd'hui à Paris, place de la République, à 17h.

Paris, le 7 janvier 2015

TÉLÉCHARGEZ LE COMMUNIQUÉ